

CASO CLÍNICO DE UN SARCOMA CON TRATAMIENTO NO CONVENCIONAL

Dr. Santiago de la Rosa Iglesias

Resumen

Se presenta un caso clínico de un sarcoma (fibrohistiocitoma fibroso maligno), tratado desde Noviembre de 2006 a marzo de 2008, con radioterapia, electrocancerterapia (ECT), Papimi y homeopatía.

Palabras clave

Sarcoma; Radioterapia; Electrocancerterapia; Papimi; Homeopatía.

Santiago de la Rosa Iglesias, es Licenciado en Medicina y Cirugía, Master en Acupuntura y Moxibustión, Diplomado en Homotoxicología y Homeopatía y Experto en Biorresonancia y Biofeedback. Es Presidente de la Comisión de Médicos Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Madrid (Icomem).